

Réponse.

Comme toutes sortes de choses ont deux visages, j'avoüé que vous avez raison de me conseiller de ne point aimer; mais il faut que vous m'avoüiez aussi que la vie indifferente est une vie bien languissante, car qu'est-ce qu'un homme qui n'aime rien, si ce n'est proprement un corps sans ame. L'esprit brille-t'il jamais tant que quand nous aimons quelque aimable personne? ne recherchons nous pas toutes sortes de bonnes choses pour luy plaire? si elle aime la propreté, ne devenons nous pas propres, ne nous fait-elle par quitter l'yvrognerie, le jeu & la débauche, enfin ne nous apprend elle pas à devenir vertueux si nous connoissons qu'elle aime la vertu. Ainsi je ne scaurois estre de vostre sentiment, mais aussi pour ne vous pas contredire entierement, je vous diray, que s'il n'y a rien de si aimable qu'une Maistresse vertueuse, il n'y a rien aussi qu'on doive haïr davantage, qu'une personne, en qui l'on reconnoist de méchantes inclinations.

Sur